



Après 6 mois de travail intense, les Assises des Outre-mer en Guyane s'achèvent. Et, de mon point de vue, c'est une réussite.

En effet, les 10 comités techniques qui se sont réunis assidûment depuis octobre ont analysés plus de 350 projets et, in fine, quelque 250 propositions seront remontées au niveau national. Il s'agit surtout de fiches projets, des projets concrets, en phase avec les besoins des guyanais.

Ce sont également des demandes d'amendements réglementaires pour améliorer et fluidifier le quotidien des administrations, des entreprises et de l'ensemble des habitants.

Ces projets concernent l'ensemble du territoire guyanais. De même, l'ensemble des secteurs d'activité d'aujourd'hui sont couverts, en anticipant ceux de demain. De très nombreux acteurs se sont impliqués dans ces Assises qui ont rassemblé des élus, des responsables associatifs, des chefs d'entreprises, des fonctionnaires et de multiples représentants de la société civile.

Un an après les mouvements sociaux qu'a connu la Guyane, ces Assises représentaient une réelle opportunité d'expression et de concertation. Désormais, il s'agit de concrétiser ces projets et de suivre leur évolution, avec la même rigueur et le même enthousiasme que sont mis en œuvre les Accords de Guyane.

C'est également au travers du site internet [Transparence Outre-mer](#) que toutes les réalisations et l'ensemble des subventions publiques dont bénéficie la Guyane seront accessibles à l'ensemble de la population.

Je veux ici remercier toutes celles et tous ceux qui se sont impliqués dans cette démarche, les chefs de files, les rapporteurs, les experts et tous ceux qui ont pris de leur temps pour participer à cette réflexion. Je peux vous assurer de mon engagement personnel pour que ces projets deviennent une réalité, dans l'intérêt de tous.

Merçi!

Le Préfet de la Région Guyane
Patrice FAURE